
Buenos días,

Debido a que llevamos más de un mes con una calidad del agua sospechosa
debido a su color y olor (el sabor no lo he probado). Nos gustaría conocer las
medidas que se están tomando desde el Ayuntamiento para la mejora de su
calidad.

Ante la inquietud de la calidad del agua, solicitamos una copia del último
análisis efectuado y en el que se indique en dónde se tomó la muestra para
su realización.

Adjuntamos una foto en la que se compara el agua del grifo con otra de una
fuente del pinar

Un saludo,


